SPORT-MAGAZIN

Motorsport: Prattes sorgt für Aufsehen

Sein Talent konnte Loris Prattes beim Kart-Rennen auf der anspruchsvollen und kurvenreichen Rennstrecke in Schaafheim ausspielen. Belohnt wur-de er mit Platz vier im Gesamtklassement. Bereits in den Trainingsläufen machte der Neuhemsbacher auf sich aufmerksam. Vom dritten Startplatz aus ging der Zwölfjährige ins Rennen, wurde aber schon nach wenigen Metern in eine Startkollision verwickelt. Auf der 14. Position kam er wieder in Fahrt. Bis zur Zielflagge hat er sich auf den neunten Rang vorgearbeitet. Im zweiten Lauf der X-30-Junioren zeigte Prattes ein grandioses Rennen und schaffte auf dem schwierigen Kurs den dritten Rang. In der Gesamtwertung wurde er Vierter. Sichtlich zufrieden mit dieser Leistung zeigte sich Teamchef Rudi Wangard, der in Prattes ein großes Talent sieht. (Ilw)